

Liebes XR47PLUS Team

Ich war und bin ein kritischer Mensch und tendenziell uninteressiert wenn nicht gar schon negativ gegenüber "Gesundheits-Mittelchen" aller Art eingestellt. Aminosäuren- / Glutamine-Produkte etc. waren mir bis anhin gänzlich unbekannt. Ein guter Freund in der Schweiz hatte mir damals XR46 als ein *tolles Produkt mit sofortiger Wirkung* sehr empfohlen.

Gerne teile ich hier meine gemachten Erfahrungen:

Ich bin 43 Jahre alt und spiele leidenschaftlich Golf. Entgegengesetzt vieler Meinungen ist ein 18-Loch Golfrunde (3.5 bis 4.5 Stunden) eine grössere, körperliche und vor allem auch mentale Belastung. Durch die Einnahme von XR46 und nun das Nachfolgeprodukt XR47PLUS stelle ich in den letzten 6 Monaten eine stark erhöhte, körperliche Ausdauer auf der Golfrunde und sogar noch danach fest. Insbesondere glaube ich an mir zudem festgestellt zu haben, dass meine Konzentrationsfähigkeit stabil durch die ganze Golfrunde bleibt. Jeder Golfspieler kennt das Problem und somit die Wichtigkeit der Spielstrategie und mentaler Konzentration auf einer langwierigen 18-Loch Golfrunde.

Ich stelle des weiteren fest, dass ich keinen "Muskelkater" mehr verspüre, was früher jedoch ab und zu am nächsten Tag eintraf. Am interessantesten jedoch ist nicht zuletzt die Wirkung von diesem ***Glutamine-Produkt*** im Kopf ...welche gleich (innert Sekunden) nach der Einnahme von XR47Plus bei mir stattfindet. Beschreiben kann ich das Gefühl nicht ganz genau, jedoch würde ich es mit einem positiven Wachsinal-Gefühl im Kopf beschreiben.

PS:

Es mag gemäss Website ein Produkt in höchster PHARMA-QUALITÄT sein jedoch dürfte es meiner Meinung nach dennoch etwas besser schmecken :-)

N.M.A. Flandorfer